

Lors d'une conférence de presse tenue ce jeudi 4 avril à Yaoundé, le ministre de l'administration territoriale a fait le bilan du plan d'urgence humanitaire initié par le chef de l'Etat en juin 2018.

Selon le MINAT, en plus d'un milliard apporté par le gouvernement chinois, le gouvernement camerounais a également déployé 1 milliard pour venir en aide aux victimes de la crise qui secoue les régions du Nord-ouest et du Sud-ouest.

Paul Atanga Nji a ajouté que tout ces fonds destinés aux victimes de la crise anglophone séjournent actuellement dans le compte du trésor publique.